

Fecha: 14-10-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Más de 200 estudiantes dieron vida a 10 Olimpiadas de Duelo Matemático en USS

Pág.: 4 Cm2: 548,5 VPE: \$477.161 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

14.400 d: ■ No Definida



pping of the second of the sec

EN TERCER LUGAR DEL TORNEO ACADÉMICO QUEDÓ EL COLEGIO SAN LUIS DE ALBA, TAMBIÉN DE VALDIVIA.

Más de 200 estudiantes dieron vida a 10^a Olimpiadas de Duelo Matemático en USS

EN VALDIVIA. Por segundo año consecutivo esta competencia fue ganada por el Windsor School. En segundo lugar quedó el Instituto Inmaculada Concepción, y en tercero el Colegio San Luis de Alba.

einticinco colegios de Los Ríos y de La Araucanía se dieron cita en la Universidad San Sebastián (USS) sede Valdivia, para participar de las 10º Olimpiadas de Duelo Matemático organizadas por la casa de estudios.

La competencia contó con 46 equipos -cada uno de 5 estudiantes de 4to medio- que en todal sumaron 230 asistentes, en unajornada que se extendió por 5 horas y que incluyó 3 etapas con puntaje: Habilidades numéricas (Resolución de sudoku; Secuencias y Puzzles); Habilidades geométricas (Puzzles y Secuencias); y Solución de problemas (Conteo e Ingeniería), todas ellas diseñadas por Ingeniería Civil Industrial y el Departamento de Ciencias Exactas de la USS.

Antonio Garrido, académico de la Fac. Ingeniería, Arquitectu-



EN LA IMAGEN EL EQUIPO DEL COLEGIO WINDSOR SCHOOL, QUE FUE EL GANADOR DE LA COMPETENCIA ESTE AÑO.

ray Diseño, y director de Ingeniería Civil Industrial de la USS, afirmó que "estamos muy satisfechos con la excelente convocatoria que tuvo esta competencia. Todos mostraron un gran entusiasmo y un sólido dominio de los contenidos, demostrando que en el sur hay jóvenes con un talento cobrecellante en esta área." Cabe precisar que esta iniciativa fue impulsada por las carreras de Ingeniería Civil Industrial e Ingeniería Civil Informárica de la USS. Sobre esto.

COMUNICACIONES USS VALORIVA

25

colegios de las regiones de Los Ríos y La Araucanía compitieron con equipos de alumnos de Cuarto Medio.

Garrido precisó que el objetivo fue "invitar a los estudiantes a participar en una competencia que no solo pone a prueba sus conocimientos, sino que también fomenta el trabajo en equipo, algo poco común en este tipo de olimpiadas, que generalmente son individuales".

GANADORES DEL PODIO

Por segundo año consecutivo esta competencia fue ganada por el Windsor School. En segundo lugar quedó el Instituto Inmaculada Concepción, y en tercero-Colegio San Luis de Alba, todos de la capital regional de Los Ríos. Luis Concha, profesor de Matemática del Windsor School de Valdivia, sostuvo que "estoy muy agradecido por la participación de los chicos. Acá se demuestran los frutos del trabajo constante que han tenido durante todos estos años" y destacó además la competencia generada por la USS. "Acá explotan lo que ellos manejany se demuestra el trabajo que han tenido desde chiquititos en el mismo colegio", dijo.

Matías Keppeler, del 4to
Medio B del Windsor School,
describió que "esto es emocionante. La verdad no sé si veníamos con las expectativas tan altas, ya que hubo un cambio de
equipo bastante grande con
respecto al año pasado. Creo
que eso demuestra el talento que
hay en nuestrageneración, y que
el colegio es el competitivo, no
solo algunos alumnos". 33



